

La Ausländerbehörde de Bitterfeld ignore nos revendications. C'est pourquoi nous allons descendre dans la rue fin avril. Venez avec nous ! Faisons entendre notre voix !
Quand ? Le mardi 25 avril 2023 à 14h
Où ? Devant la gare de Bitterfeld, Bahnhofstraße 1, 06749 Bitterfeld-Wolfen

Nous, du groupe Refugee Community Bitterfeld, avons adressé en janvier dernier une lettre ouverte aux institutions en charge de la situation des migrant-es de la région Anhalt-Bitterfeld et exigé une rencontre pour exposer les mauvais traitements et les discriminations que nous subissons au quotidien. Notre demande a tout simplement été ignorée.

Depuis notre arrivée ici en tant que demandeur-ses d'asile, nous ne sommes pas pris-es au sérieux. Nous sommes traité-es comme des moins que rien. Depuis trop longtemps on nous réduit au silence. Il est grand temps de faire entendre nos voix.

C'est pourquoi nous exigeons que la Ausländerbehörde ainsi que le Sozialamt considèrent de près nos revendications. Sans quoi, nous nous verrons obligé-es d'employer d'autres moyens. Nous ne nous arrêterons pas, tant que nos revendications ne seront pas satisfaites. Nous exigeons justice, une justice juste et égalitaire, qui garantie les mêmes droits pour toutes et tous.

La Duldung light, c'est l'humiliation, la précarisation, la répression, l'isolement et la peur de l'expulsion.

Nous exigeons :

- La légalisation immédiate de chacun-e d'entre nous, en Anhalt-Bitterfeld et ailleurs.
- La liberté de vivre et de travailler partout en Allemagne (abolition du Residenzpflicht).
- L'accès à des formations professionnelles pour nous et nos enfants.
- Le droit de travail pour celles et ceux qui veulent travailler.
- L'assurance maladie pour toutes et tous, sans exception.
- Le respect de la dignité humaine.

Ensemble, nous pouvons résister à cette administration raciste.
Mobilisez-vous !

Nous sommes très engagé-es dans ce combat. Nous voulons obtenir ce qui nous revient de droit. Personne n'est illégal ! Droit de séjour pour tout le monde !

Notre contact: refugeecommunitybw@gmail.com

Toutes les infos pratiques seront publiées ici :

https://instagram.com/menschenrechte_beibringen?igshid=YmMyMTA2M2Y=